
 

教育研究評議会議事要旨 

 

日 時 令和５年７月４日（火）15 時 45 分～17 時 10 分 

場 所 文京：本部棟２階会議室 

出席者 上田学長、安田理事、末理事及び花島理事 

大嶋副学長、永井副学長、澁谷教育学部長、藤枝医学部長、 

明石工学部長、岡﨑国際地域学部長、木村連合教職開発研究科長及び 

月原国際地域マネジメント研究科長 

松岡、山田、淺原、磯見、櫻井、永井崇、井上、定、岩﨑、小嶋、米沢の各評議員 

欠席者 松木理事、内木副学長及び橋本評議員 

陪席者 峠岡監事、舟木参与、窪田参与、学長補佐、各部局長及び関係部課長 

 

１．会議成立 

構成員 26 名のところ、23 名の出席により定足数を満たしていることが確認された。 

 

２．前回会議の議事要旨について 

前回（６月７日開催）の教育研究評議会議事要旨について、了承された。 
 

３．審議事項 

（１）国立大学法人福井大学における研究設備・機器の共用方針（案）について 

理事（研究，産学・社会連携，ダイバーシティ担当）から、資料１に基づき、国立大

学法人福井大学における研究設備・機器の共用方針（案）について説明があり、審議の

結果、了承された。 

 

（２）国立大学法人福井大学研究データ管理・公開ポリシー（案）について 

理事（研究，産学・社会連携，ダイバーシティ担当）から、資料２に基づき、国立大

学法人福井大学研究データ管理・公開ポリシー（案）について説明があり、審議の結

果、了承された。 

 

（３）国立大学法人福井大学教育の内部質保証に関する基本方針の一部改正（案）について 

理事（教育，評価担当）から、資料３に基づき、国立大学法人福井大学教育の内部質

保証に関する基本方針の一部改正（案）について説明があり、審議の結果、了承され

た。 

 

（４）学術交流協定（大学間）の締結について 
   －コンケン大学（タイ）、サンフランシスコ州立大学（アメリカ） 

副学長（国際担当）から、資料４に基づき、コンケン大学（タイ）及びサンフランシ

スコ州立大学（アメリカ）との学術交流協定（大学間）の締結について説明があり、審

議の結果、了承された。 
 

（５）交換留学協定（大学間）の締結について －パラツキー大学（チェコ） 

副学長（国際担当）から、資料５に基づき、パラツキー大学（チェコ）との交換留学

協定（大学間）の締結について説明があり、審議の結果、了承された。 

 



 

（６）国立大学法人福井大学文書決裁規程の一部改正（案）について 

総務部総務課長から、資料６に基づき、国立大学法人福井大学文書決裁規程の一部改

正（案）について説明があり、審議の結果、了承された。 

 

４．報告事項 

（１）令和５年度学長裁量経費による支援公募に係る採択結果について 

理事（研究，産学・社会連携，ダイバーシティ担当）から、資料７に基づき、令和５

年度学長裁量経費による支援公募に係る採択結果について報告があった。 

 

（２）第９回福井銀行産学連携研究助成の採択課題について 

理事（研究，産学・社会連携，ダイバーシティ担当）から、資料８に基づき、第９回

福井銀行産学連携研究助成の採択課題について報告があった。 

 

（３）令和６年度科学研究費助成事業の公募開始について 

理事（研究，産学・社会連携，ダイバーシティ担当）から、資料９に基づき、令和６

年度科学研究費助成事業の公募開始について報告があった。 

 

（４）令和５年度教育研究活動等に係るデータ分析による自己点検・評価結果について 

理事（教育，評価担当）から、資料10に基づき、令和５年度教育研究活動等に係るデ

ータ分析による自己点検・評価結果について報告があった。 

 

（５）令和５年度中期目標・中期計画の進捗に係る自己点検・評価結果について 

理事（教育，評価担当）から、資料11に基づき、令和５年度中期目標・中期計画の進

捗に係る自己点検・評価結果について報告があった。 

 

（６）令和５事業年度監事監査計画書及び令和４年度監査意見書について 

峠岡監事から、資料12に基づき、令和５事業年度監事監査計画書及び令和４年度監査

意見書について報告があった。 

 

（７）学生交流スペース整備事業に伴う樹木の伐採等について 

理事（教育，評価担当）から、資料13に基づき、学生交流スペース整備事業に伴う樹

木の伐採等について報告があった。 

 

（８）その他 

①当面の行事予定について 

学長から、資料14に基づき、当面の行事予定について報告があった。 

 

②カーボンニュートラル推進本部キックオフシンポジウムについて 

理事（研究，産学・社会連携，ダイバーシティ担当）から、資料15に基づき、カー

ボンニュートラル推進本部キックオフシンポジウムについて案内があった。 

 

 

 



 

③総合情報基盤センターによるネットワーク更新作業に伴う附属病院ネットワークの停

止について 

副学長（医療担当）から、総合情報基盤センターによるネットワーク更新作業に伴

う附属病院ネットワークの停止について、事前の周知方法の見直しを検討いただきた

い旨、発言があった。 

 

５．次回教育研究評議会案内 

学長から、次回は、令和５年９月６日（水）に文京キャンパスで開催する旨、また８月

中旬に「令和６年度医学部入学定員の増加について」の書面審議を依頼する旨、案内があ

った。 


